

# Presión Árabe Contra Reunión en El Cairo

EL CAIRO, Dic. 11. (AP). Egipto se mantiene en constante contacto con la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) y existe la posibilidad de que ésta

asista a las conversaciones de paz en El Cairo en una etapa posterior, dijo hoy el Canciller Butros Ghali. También se refirió a la posibilidad de la asistencia de Jordania a las conversaciones de El Cairo, que se inaugurarán el miércoles próximo con la presencia sólo de los representantes de Egipto, Israel, los Estados Unidos y las Naciones Unidas.

La OLP criticó públicamente al Presidente Anwar El Sadat por su apertura hacia Israel y declaró que no asistirá a las conversaciones de El Cairo, pero todavía no rechazó oficialmente la invitación egipcia.

Ghali dijo ante el Comité de Relaciones Exteriores del Parlamento egipcio que se mantienen "contactos constantes y

continuos con la OLP".

"La invitación fue enviada personalmente a Yásir Arafat", dijo Ghali con respecto a una carta al jefe máximo de la OLP, enviada el mes pasado junto con las invitaciones a las otras partes.

"Existe la posibilidad de que en una etapa posterior puedan venir los palestinos o que alguien los represente", dijo Ghali acerca de las conversaciones de El Cairo. No explicó cuáles serían los motivos de una posible modificación en la posición de la OLP.

Los colaboradores de Ghali dijeron que el Ministro se reunió en El Cairo con representantes de la OLP en dos oportunidades en las últimas 24 horas. Indicó que le di-

—Favor pase a la Pág. 118.



FUERTES NEVADAS. Buffalo, Nueva York, diciembre 11. Un residente camina por la calle principal de Buffalo, durante una tempestad de nieve.

## Una Nueva Crisis Política Enfrenta López Portillo

MEXICO, D.F., 11 Dic. (Por Francisco Osaba, de EFE). Los mexicanos se desayunaron con la noticia, ya conocida por parte de la opinión pública anoche, de una nueva crisis política, segunda en menos de tres semanas, que se centró en la polémica figura del Secretario de Educación, Porfirio Muñoz Ledo.

Muñoz Ledo, "eminencia gris" del Gabinete mexicano, conocido echeverrista y afín a la ideología del anterior sexenio presidencial presentó su renuncia alegando "motivos de salud", cuando lo que existe en el trasfondo es un claro enfrentamiento con el actual

Presidente de México, José López Portillo.

Con la "renuncia" de su Secretario de Educación, López Portillo refuerza una vez más su figura presidencial, renqueante en diferentes aspectos de política interior a causa de enfrentamientos en el seno de su Gabinete, dividido hasta el momento en echeverristas y portillistas.

No sólo estas divisiones sino también las peculiaridades de enfocar un plan nacional de educación, que prescribía una enseñanza obligatoria secundaria

—Favor pase a la Pág. 94.

## Ofensiva Diplomática de E.U. en Región del Caribe

WASHINGTON, 11 Dic. (Por Miguel Larraya, de EFE) -- Con la convocatoria de una cumbre económica sobre el Caribe, el Gobierno norteamericano se dispone a cristalizar una ofensiva diplomática en una región hasta ahora marginada por Washington.

Patrocinada por el Banco Mundial, la próxima semana se celebrará en Washington una conferencia sobre el desarrollo económico en el Caribe en la que Estados Unidos quiere lanzar un ambicioso programa de desarrollo para estabilizar la región.

La conferencia coincidirá con la visita a Washington de Michael Manley, el Primer Ministro Socialista de Jamaica, hasta hace

unos meses considerado como un peligro para los intereses norteamericanos en la zona.

El triunfo de Manley en las elecciones generales celebradas en los últimos meses de la Administración del Presidente Gerald Ford decidió al nuevo inquilino de la Casa Blanca iniciar una política de aproximación y ayuda económica, sustituyendo a la de abierta hostilidad defendida por Henry Kissinger.

El Presidente Carter envió a Jamaica a su esposa Rosalynn en la jira latinoamericana de la Primera Dama norteamericana y meses más tarde visitó Kingston

—Favor pase a la Pág. 99.

## Ganadora de Premio Nobel Pide la Unión de Todas las Mujeres

OSLO, diciembre 11. (AP). Betty Williams, co-ganadora del Premio Nobel de la Paz de 1976, exhortó hoy a las mujeres del mundo a unirse para impedir que los hombres libren guerras.

"La voz de las mujeres las más estrechamente vinculadas con la transmisión de la vida... es una fuerza espiritual especial en la lucha por un mundo sin violencia", dijo la dirigente pacifista de Irlanda del Norte en una conferencia del Premio Nobel.

"Quizás durante demasiado tiempo las mujeres hemos alentado la idea de que es noble y valeroso ir a la guerra, a menudo

para "defender" a las mujeres y los niños.

"Desde este día, alentemos las mujeres de todas partes a los hombres para que tengan la valentía de no ir a la guerra, de no trabajar por un mundo militarizado, sino por un mundo en paz".

La señora Williams, de 36 años, y Mairead Corrigan, de 33, co-fundadoras del Movimiento Pueblo de Paz de Irlanda del Norte, recibieron ayer el Premio por su cruzada de 16 meses, para poner fin al derramamiento de sangre

—Favor pase a la Pág. 89.



APOYAN A SADAT. El Cairo, diciembre 11. El General Mohamed Abdel Gamasy, Ministro egipcio de Guerra, declara hoy a los periodistas en El Cairo que el ejército egipcio respalda al Presidente Sadat.

### Arroja a Novia por la Ventana

MEXICO, D.F., 11 Dic. (EFE). Discusiones entre novios se producen a miles cada día en el mundo, pero pocos hombres son tan expeditos como Francisco Escobar, quien zanjó la pelea arrojando a su pareja por la ventana.

El hecho ocurrió anoche en esta ciudad cuando Lourdes González acudió a casa de su novio, para recriminarle el que le habían visto paseando con otra muchacha.

Las disculpas del joven no sirvieron para calmar a la

—Favor pase a la Pág. 91.

## Fracasado Complot en Honduras Somoza Estuvo Implicado en

TEGUCIGALPA, 11 Dic. (ACAN-EFE). Se denunció aquí que personal de la Embajada de Nicaragua en esta capital, con la aprobación del Presidente Anastasio Somoza, participó activamente en un golpe de Estado frustrado por la seguridad hondureña.

Así lo revela, en declaraciones al Diario "La Prensa", el abogado Manuel Antonio Padilla Bulnes, uno de los envíos en la conjura y beneficiado con la amnistía gubernamental decretada el ocho de los corrientes para 17 civiles

más y nueve sargentos.

El abogado hondureño relata que el Cónsul de Nicaragua, Julio C. Padilla, y el Agregado Militar, Salvador Argüello, amigos del sargento hondureño Luis Alberto Padilla, participaron activamente en las reuniones en que se planeaba el golpe contra el General Juan Alberto Melgar Casto, y prometieron hacer contactos con el Presidente Somoza.

Agrega que a los tres días de la promesa, los diplomáticos nicaragüenses regresaron a las

—Favor pase a la Pág. 87.

## Denuncian Complot para Matar a Omar Torrijos

PANAMA, 11 Dic. (ACAN-EFE). La prensa panameña denuncia con gran despliegue la existencia de una conjura para asesinar al General Omar Torrijos, en el que estarían implicados el ex-Presidente Arnulfo Arias, narcotraficantes, militares norteamericanos y cubanos anticomunistas.

El complot habría sido descubierta tras la detención aquí del portugués Carlos Manuel Pereira de Oliveira Cabral, quien participó supuestamente en Miami en varias reuniones con exilados paname-

ños, agentes de la mafia y un coronel del ejército norteamericano con base en la Zona del Canal.

La muerte de Torrijos estaría encomendada a un cubano que vive en la Florida. Allí reside también, desde su derrocamiento en 1968 el ex-Presidente Arias.

El portugués fue detenido por las autoridades panameñas el 26 de noviembre último y acusado inicialmente de tráfico de estupefacientes. A principios de esta semana fue puesto en libertad, tras

—Favor pase a la Pág. 95.



VANCE CON DIRIGENTES ISRAELIES. Jerusalén, diciembre 11. El Secretario de Estado Cyrus Vance, primer plano, derecha, y el Subsecretario de Estado Hilip Habib, izquierda, se reúnen hoy en Jerusalén para continuar sus conversaciones sobre la paz en el Medio Oriente. El segundo plano, izquierda a derecha, aparecen: El Ministro de Defensa Ezer Weizman, el Canciller Moshe Dayan, el Primer Ministro Menahem Begin y el Vicecanciller Ministro Yigal Yadin.